



ILUMINACIÓN DEL SENADO EN NARANJA POR EL DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

13 de noviembre del 2018



El pasado 14 de noviembre en el Senado de la República, las Senadoras Kenia López Rabadán, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos; Nuvia Magdalena Mayorga Delgado, Secretaria de la Comisión de Administración; Martha Lucía Micher Camarena, de la Comisión de Para la Igualdad de Género; Nestora Salgado García, Secretario de la Comisión





CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES GILBERTO BOSQUES

de Derechos Humanos y el Senador Martí Batres Guadarrama, Presidente de la Mesa Directiva.

Iluminaron el Edificio del Senado de Naranja para promover y concientizar sobre el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, esto en conmemoración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y en marco de los 16 días de activismo.